

**LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación**

**La Junta muestra sus recursos en el ámbito del emprendimiento y la formación en el "Job and Work" de Priego**

**Visita del delegado provincial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo**

**Redacción**

Viernes 22 de septiembre de 2017 - 18:30



El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, acompañado por el alcalde de Priego de Córdoba, José Manuel Mármol, ha visitado esta mañana el espacio expositivo para la orientación laboral que se ha desarrollado dentro de las Jornadas Job and Work que este ayuntamiento está organizando desde ayer con la intención de crear un espacio donde las dos variables del mercado laboral, oferta y demanda, se unan.

El objetivo que se persigue es mostrar las últimas tendencias en empleo y emprendimiento, adquirir conocimientos que mejoren las habilidades para la búsqueda de un empleo, bien por cuenta ajena o bien por cuenta propia, y realizar contactos y encuentros directos con inversores, instituciones y entidades relacionadas con el mundo laboral y el emprendimiento.

Carmona ha destacado que la Junta de Andalucía, a través de las dos consejerías que representa, la de Economía y Empleo, no podía dejar de faltar a esta cita que muestra cinco recursos en el ámbito del emprendimiento y la formación. "El primero de ellos es Andalucía Emprende, la principal red española de apoyo al emprendedor y donde una persona con iniciativa empresarial puede acercarse teniendo a su disposición un equipo de técnicos que le ayudaran desde el principio y hasta el final en la puesta en marcha de su idea".

A través de los Centros Andaluces de Emprendimiento, CADE, 31 en Córdoba, personal técnico especializado ofrece, entre otros, servicios de asistencia, asesoramiento cualificado, formación, tutorización y alojamiento empresarial, así como una amplia gama de programas y de acciones de dinamización y fomento de la cultura emprendedora destinados a impulsar la creación, el desarrollo y la consolidación de empresas y empleo en nuestra provincia.

En este ámbito, el responsable territorial ha informado que el CADE de Priego de Córdoba ha apoyado en el primer semestre de este año la puesta en marcha de 30 empresas que han generado 45 empleos en el municipio y que han supuesto una inversión en esta zona superior a los 232.000 euros.

Así mismo, a Andalucía Emprende se le unen en este espacio expositivo para la orientación laboral cuatro recursos propios en el ámbito formativo muy importantes, ya que "desde la Junta entendemos que las palabras formación y empleabilidad están directamente relacionadas. A mayor formación mayores posibilidades de encontrar empleo, por lo tanto, la cualificación de cada persona sigue siendo la principal herramienta para tener un mejor futuro laboral y en ese sentido la importancia de la presencia de estos recursos" ha matizado el delegado de Economía.

La formación no reglada que desde la Junta se ofrece también ha estado presente en esta cita. La Escuela de

la Madera y de la Joyería, dos de las principales escuelas de formación de Andalucía en sectores de gran importancia y peso en la economía cordobesa y que han conseguido en sus más de 20 años de trayectoria índices de inserción que superan el 90%. Estos centros ofrecen formarse en dos sectores de mucho peso y tradición en la provincia aportando unas magníficas instalaciones en la capital en el caso de la Joyería y en Encinas Reales y Villa del Río en el caso de la Madera, donde cuentan con las últimas tecnologías aplicadas a estos sectores y con materias como el diseño y la innovación que apuestan firmemente por estos ámbitos. Pero además de estas escuelas, en estas jornadas también están presentes los dos centros propios de Formación Profesional para el Empleo que la Junta tiene en Córdoba, y que están ubicados en Lucena y Montilla. Estos también tienen en marcha ya su programación formativa tras el verano.